

RESIDENCIAS DE CREACIÓN 2024 HORT-ART



Esta es una invitación abierta dirigida a profesionales de la Danza y las Artes del Cuerpo, valencianos, nacionales e internacionales, para participar en las Residencias de Creación 2024 de Hort-Art.

Continuando nuestra tarea artística, abrimos nuestro espacio a procesos creativos, en un nuevo formato de residencias de creación. Con estas, queremos crear un espacio protegido, donde el artista pueda realizar su investigación, a partir del acompañamiento y el cuidado.

Las residencias están dirigidas a artistas, o compañías de pequeño formato, con un máximo de tres participantes, para desarrollar, parte de su proceso de creación, al Matadero.

El proyecto propone estancias de diez días continuados (de viernes a domingo de la siguiente semana), ofreciendo espacios de trabajo, acompañamiento, artístico y logístico, y alojamiento.

Quién?

La convocatoria está dirigida a...

- A bailarinas, bailarines, coreógrafas, coreógrafos, profesionales del campo de la danza contemporánea y las artes performativas, interesadas e interesados al desarrollar su práctica artística en un paraje natural/agrícola y la interacción con su comunidad.
- Los proyectos podrán ser individuales o en colectivo de un máximo de 3 integrantes.

Cuándo?

- Las residencias tendrán una duración de diez días consecutivos.
- Las fechas se organizarán a partir de la disponibilidad del espacio.

Dónde?

- Faura, la Vall de Segó.
- Espacio de Creación: L'Escorxador.
- Alojamiento: La Casa Gran

Qué ofrecemos?

Hort-Art ofrece...

- Apoyo logístico y artístico durante el proceso.
- Sesiones de acompañamiento.

ESPACIOS DE TRABAJO:

- ESCORXADOR: Sala grande de 110 m² con parqué y equipo de sonido básico. Baños y sala de trabajo de mesa.
-
- CASA GRAN: Espacios de trabajo con acceso a internet.

ALOJAMIENTO

- CASA GRAN: Habitaciones individuales, si el proyecto es de un colectivo, dependerá de la disponibilidad de otras habitaciones. Uso de cocina básica y baño.

A qué se comprometen los y las artistas?

Las y los artistas se comprometen a...

- Hacer un uso responsable de las instalaciones, siguiendo las directrices establecidas por el equipo organizativo.
- Ofrecer un taller/ actividad a la comunidad durante el periodo de estancia.
- Compartir el trabajo de creación, en formato de muestra abierta, al final del periodo de residencia.
- Firmar una carta-compromiso en el momento de la aceptación.
- Presentar una memoria de la estancia, mediante un formulario, al finalizar la residencia.
- Hacer referencia a Hort-Art de manera visible en materiales de difusión y comunicación relativos a la residencia.

Cómo?

- Rellenando un formulario disponible en www.hort-art.com
- Entrevistas con la organización.

Más información: hort.artenmoviment@gmail.com

*Este proyecto es posible gracias al apoyo y patrocinio del Ayuntamiento de Faura

